

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Wisata Sumberawan merupakan salah satu wisata yang berada di Jawa Timur yang tepatnya berada di Desa Toyomarto, Kecamatan Singosari, Malang, Jawa Timur. Wisata Sumberawan ini memiliki beberapa potensi yang dapat menarik para wisatawan untuk berkunjung seperti view hutan pinus yang masih asri, candi Sumberawan yang satu-satunya candi yang berbentuk stupa di Jawa Timur, dan pemandian sumberawan yang dipercaya dapat membuat wajah menjadi terlihat muda.

Wisata Sumberawan ini memiliki view yang menarik, pertama datang para wisatawan telah disajikan dengan tulisan selamat datang di kampoeng wisata sumberawan dengan view hutan pinus yang masih asri serta cuaca yang masih alami. Kemudian selain itu juga disajikan dengan wisata budaya dengan wisata candi sumberawan, dan jika wisatawan ingin dengan pemandangan yang segar para wisatawan bisa melakukan kegiatan yang berkaitan dengan air di pemandian sumberawan seperti berenang, atau melakukan ritual. Hal itulah yang menjadi daya tarik bagi wisatawan. Wisata Sumberawan ini juga telah menyediakan fasilitas yang sudah bagus walaupun masih ada yang harus diperbaiki dan ditambah untuk memanjakan para wisatawan yang ingin berkunjung,

Wisata Sumberawan ini sudah memiliki izin resmi yang dibuktikan dengan adanya tiket dan telah dikelola oleh masyarakat sekitar. Meskipun wisata sumberawan ini dikelola oleh warga sekitar tetapi untuk hal kerjasama

hubungan antara satu dengan yang lainnya sudah memiliki hubungan yang baik, untuk promosi yang belum maksimal maka pihak pengelola harus memperhatikannya lagi serta menambahkan atraksi di tempat wisata. Selain itu pengembangan wisata Sumberawan juga harus memperhatikan faktor internal dan faktor eksternal yang dapat menjadi kekuatan, kelemahan, peluang, dan ancaman. Pengelolaan dan pengembangan yang baik, maka akan membuat Wisata Sumberawan ini menjadi salah satu objek wisata yang diminati oleh banyak wisatawan baik dari dalam kota maupun luar kota sehingga kunjungan meningkat.

B. Saran

Sebagai salah satu objek wisata yang mempunyai beberapa potensi yang berada di satu wilayah, wisata sumberawan ini berhasil menarik perhatian para wisatawan. Setelah melakukan penelitian di Wisata Sumberawan ini dan agar tidak kalah saing dengan wisata yang berada di sekitarnya, maka saran penulis dalam upaya meningkatkan kunjungan wisatawan di wisata Sumberawan ini adalah sebagai berikut :

1. Perlunya penambahan dan perbaikan fasilitas supaya wisatawan menjadi nyaman dan puas sehingga ingin berkunjung terus menerus untuk kedepannya seperti penambahan spot foto perbaikan fasilitas-fasilitas yang sudah ada maupun yang belum ada.
2. Menjalin kerjasama dengan pihak cagar budaya dan pihak dari dinas pariwisata supaya pengembangan menjadi baik dan terarah.

3. Perlu dilakukannya sosialisai tentang apa itu pariwisata kepada masyarakat sekitar dan masyarakat yang sudah ikut serta dalam mengelola sehingga mengerti bagaimana cara mengembangkan potensi yang ada.
4. Menata tempat wisata supaya para wisatawan yang datang tidak kecewa dengan apa yang disajikan.
5. Optimalkan promosi melalui media sosial seperti membuat blog di web, membuat akun you tube pribadi.